

Das nervt!



Was gefällt Radfahrern hierzulande so gar nicht? Eine Umfrage klärt auf:

- 1 81 Prozent sind immer wieder genervt vom risikoreichen Verhalten der Auto- und Busfahrer sowie von rücksichtslosen Fußgängern ihnen gegenüber.
- 2 72 Prozent bemängeln schlechte Radinfrastruktur: zu viele kaputte oder zu schmale Spuren, worüber sie fahren müssen. Winterdienst? Fehlanzeige. Radwege gibt es keine, oder sie enden abrupt.
- 3 68 Prozent sind sauer, wenn sie eine Panne haben – Schaltung kaputt, Glasscherbe eingefahren, E-Motor streikt.
- 4 65 Prozent können sich aufregen, wenn sie nur ans hohe Risiko eines Fahrraddiebstahls denken.
- 5 52 Prozent kritisieren fehlende Rad-Mitnahmeangebote in Bus und Bahn.

naar: Bike Bild, Nr. 4/2017